
EMENTA: REQUER RECAPEAMENTO DA RUA PARAGUAÇU

PAULISTA NO BAIRRO JÓQUEI CLUBE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  por  moradores  do  bairro  Jóquei  Cluble  que  solicitaram  providências  da
Prefeitura Municipal quanto ao recapeamento da rua Paraguaçu Paulista.

CONSIDERANDO que nos foi informado que esta via pública
está em péssimas condições, contendo muitos buracos e apresenta soltura de pedras.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que por meio da

secretaria competente, avalie o caso e adote as medidas necessárias, para sanar esta

problemática. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 22 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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